

Marignac. La partie de pêche des enfants récompensée

Publié le 21/08/2013 à 03:49



Les jeunes pêcheurs ont passé un bien agréable moment.

/Photo DDM.C.T

La Dépêche du Midi

Comme chaque année, et ce depuis 3 ans à l'occasion de la fête locale, l'AAPPMA de Marignac organise un concours de pêche qui s'adresse aux enfants. Le 17 août, ils étaient 17 à mettre les cannes à l'eau. durant toute la matinée. Le poisson a mordu à l'hameçon à la grande joie des jeunes pêcheurs qui furent guidés par les responsables de l'association dont Jean-Pierre Jenn, le président. Chaque participant a été récompensé lors d'une remise de prix chaleureuse et conviviale. Tous se sont donné rendez-vous pour la partie de pêche déjà prévue l'été 2014.